

学校だより



はと広場

教育目標 進んで学び 高め合う 北小の子
あかるく なかよく すこやかに

5月号 令和7年4月30日 NO.2

さいたま市立北浦和小学校

〒330-0074

さいたま市浦和区北浦和2丁目18-3

電話 048-831-2463 FAX048-835-1352

【児童数】 823名 【学級数】 29学級

伝統と創造・新たな時代の創り手となる若い力を育てる学校

～Well-being 一人ひとりが幸せになる～ 校長 引間 陽子

校庭の新緑が鮮やかとなり、ハナミズキ、ツツジ等の花の共演もあり春の装いが華やかな季節になりました。正門から入ると「若い芽」という少女の彫刻が目に入ります。手にシラコバトを乗せている姿は、この季節にひと際爽やかな気持ちを伝えているように映ります。こちらは、本校の創立40周年記念の細野稔人氏作の彫刻です。校歌にも「ぼくらはみんな若い芽だ」という歌詞があり、毎朝、元気な歌声が聞こえてきます。どちらにも、本校の願う子どもの姿が現れているようです。



彫刻「若い芽」

本校が願う子どもの姿は「笑顔」が輝く姿であり、一人ひとりが **Well-being(※)**を感じるような学校を創ります。それは、学びの場が安心できる環境、安全に過ごせる環境、学びに向かう力が付く環境であることと思います。この1年、温かい気持ちが育つ環境を基盤に据えながら、子どもたちの活躍が光る教育活動を積極的に実施してまいります。

さて、令和7年度スタートの1か月の学校生活はおかげさまで順調に進み、各行事も執り行われています。4月21日には、第4学年の学習で「自転車免許講習」が実施されました。安全協会の方々や警察の御協力の下、自転車に乗るルールや安全に係る注意事項を多く学びました。子どもたちは指導者のお話に聞き入り、体験をしながら真剣に受講し、免許を取得することができました。また、4月25日には令和6年度までお世話になった先生方をお迎えして「離任式」が開催されました。子どもたちは懐かしい先生方にお会いし、嬉しさが込み上げていました。お世話になった先生からの投げかけに元気いっぱいのお返事をしたり心のこもった大きな歌声で校歌を歌ったり、感動や感激を与えました。お別れするのが名残惜しく、いつまでも手を振っている子らの姿がたくさんありました。「ありがとう」の言葉をいっぱい伝えることができました。

最後になりますが、ゴールデンウィークが始まっております。子どもたちが安心して安全に過ごせるように御留意ください。5月1日は「さいたま市民の日」となります。さいたま市の誕生を記念する日で、さいたま市の魅力を知ったり感じたりできる日です。学校でもさいたま市の魅力を子どもたちに伝えていきたいと思っております。

保護者の皆様、地域の皆様、御支援、御協力に感謝いたします。ありがとうございます。今後も引き続き、よろしくお願いたします。

(※)Well-beingとは・・・個人の権利や自己実現が保障され、身体的、精神的、社会的に、良好な状態にあること。(厚生労働省による)

4月21日 第4学年 自転車免許講習



4月25日 離任式

